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Ata da reunião nº 32 da Câmara de 1 

Graduação do Conselho de Ensino, 2 

Pesquisa e Extensão, realizada no 3 

dia 27 de junho de 2006. 4 

No dia vinte e sete do mês de junho do ano de dois mil e seis, na sala 5 

dos Conselhos, na Reitoria, reuniu-se a Câmara de Graduação do 6 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a presidência da Pró-7 

Reitora de Graduação Maria Aparecida Vivan de Carvalho e com a 8 

presença dos seguintes Conselheiros: Wagner Ferreira de Lima, 9 

Alcides José Sanches Vergara, Ayoub Hanna Ayoub, Carlos Roberto 10 

Ferreira, Ceres Vittori Silva, Cristiane Affonso de Almeida Zerbetto, 11 

Dalberto Luiz de Santo, Dalva Tomoe Miyagui, Elaine Alves, Eliane da 12 

Silva Mewes Gaetan, Farli Aparecida Carrilho Bôer, Flaveli Aparecida 13 

de Souza Almeida, Gerson Antonio Melati, Gilberto Sanzovo, Lucilena 14 

Corrêa, Ileizi Luciana Fiorelli Silva, Julce Mary Cornelsen, Luci Harue 15 

Fatori, Marcio José de Almeida, Marco Antonio Neves Soares, Marcos 16 

Rodrigues da Silva, Maria Aparecida Scarpin, Maria Bernadete de 17 

Morais França, Maria José Sartor, Maria Luiza Fava Grassiotto, 18 

Maurício Ursi Ventura, Neila Recanello Arrebola, Leandro das Dores 19 

Ferreira da Silva, Oswaldo Francisco de Almeida Júnior, Patrícia de 20 

Mello Souza, Peter Reichmann, Rodolfo Miranda de Barros, Sandra 21 

Regina Mantovani Leite, Silvia Alapanian, Simone Reis, Sirlei 22 

Terezinha Bennemann,  Ubirajara De Carlo Senatore, Hamil Adum 23 

Filho,  Wilma Santos de Santana, Zilda Aparecida Freitas de Andrade, 24 

Silvana Drumond Monteiro e Fátima Cristina de Sá. Ausências 25 

justificadas:  José Antonio Oliveira do Nascimento. Ausências sem 26 

justificativas: Ideni Terezinha Antonello Miguel Etinger de Araújo 27 

Júnior. I. Expediente.Inicialmente a profª Maria Aparecida Vivan de 28 

Carvalho apresentou-se aos membros da Câmara, enquanto Pró-29 

Reitora de Graduação. Apresentou também as profªs Silvana 30 

Drumond Monteiro, do Departamento de Ciência da Informação do 31 

CECA e Fátima Cristina de Sá do Departamento de Odontologia 32 

Restauradora, que assumiram respectivamente as Diretorias de Apoio 33 

à Ação Pedagógica e de Assuntos Acadêmicos. Em seguida, prestou 34 

as seguintes informações: a) Alteração da Resolução Geral e dos 35 

Regulamentos de Estágios dos Cursos para ajuste com vistas ao 36 

cumprimento, pela UEL, do Termo de Ajuste de Conduta (TAC), 37 

no prazo de 120 dias, a partir de 02 de junho de 2006. A Pró-38 

Reitora de Graduação, Maria Aparecida Vivan de Carvalho informou 39 

que existe uma comissão formada por membros da PROGRAD, PJU 40 

PRORH, PROPLAN e do HU que está discutindo e confeccionando 41 

material, referente à alteração desta Resolução, que será repassado a 42 
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todos os membros desta Câmara para apreciação. b) Ofício Col.Con. 1 

015/2006 – Solicita discussão referente prazo para matrículas em 2 

vagas remanescentes. A Pró-Reitora Maria Aparecida Vivan de 3 

Carvalho informou que teve acesso a um documento encaminhado 4 

pela profª Maria Aparecida Scarpin, do Colegiado do Curso de 5 

Ciências Contábeis, referente ao ingresso de um discente no Curso 6 

de Ciências Contábeis a partir de 16/05/2006. A profª faz alguns 7 

questionamentos e considerações este processo deverá ser pautado 8 

na próxima reunião da Câmara de Graduação. C) Projeto 9 

PROGRAD. A profª Maria Aparecida Vivan de Carvalho informou que 10 

está sendo  elaborado um projeto que trata de uma política mais 11 

ampla para a PROGRAD. Conta com a colaboração de todos para 12 

discussão desse assunto no momento oportuno. Disse que nesses 13 

dez dias de transição com a antiga administração encontrou 21 14 

processos engavetados. Após consulta à Procuradoria Jurícica, foi 15 

indicada a leitura de cada processo para posterior encaminhamento. 16 

O prof. Maurício Ursi Ventura informou que estão enfrentando 17 

problemas no Curso de Agronomia, com relação aos processos que 18 

tratam dos trotes. O Curso tem demonstrado uma postura séria, todos 19 

os anos são levantadas as documentações necessárias e a UEL tem 20 

sido omissa em relação a isso. Os argumentos são a falta de 21 

professores para compor tanto as Comissões de inquérito quanto as 22 

disciplinares para concluir os processos. Solicitou à nova 23 

administração, empenho no sentido de solucionar este problema. II. 24 

Ordem do Dia. 1) Processo 18030/2006 – PROGRAD – encaminha 25 

minuta de Resolução referente Programa de Estudante Convênio 26 

PEC-G. A Câmara de Graduação recomenda ao CEPE a aprovação 27 

do projeto de Resolução definindo um total de 62 vagas nos Cursos 28 

de Graduação da UEL, para o ano letivo de 2007, destinadas ao 29 

Programa de Estudantes Convênio PEC-G, do Ministério da 30 

Educação. 2) Processo 16717/2006 – Colegiado do Curso de 31 

Física – Estabelece adequações no currículo pleno do Curso de 32 

Física – Habilitação: Bacharelado em implantação a partir do ano 33 

letivo de 2005. A Câmara aprovou a proposta encaminhada pelo 34 

Colegiado do Curso de Física, conforme Deliberação PROGRAD 35 

nº10/2006. 3) Processo 17723/2006 – Colegiado do Curso de 36 

Letras Estrangeiras Modernas – Estabelece procedimentos para 37 

aproveitamento de estudos referentes às disciplinas de Língua 38 

Estrangeira cumpridas em outros sistemas de Ensino. A Câmara 39 

de Graduação recomenda ao CEPE a aprovação do projeto de 40 

Resolução com as seguintes alterações: a) No parágrafo único do 41 

artigo 1º, retirar “com a exceção do Curso de Biblioteconomia”; b) No 42 
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artigo 8º e seu § 1º trocar a palavra “línguas” por “Letras”. 4) 1 

Processo 5381/2005 – Colegiado do Curso de Medicina – 2 

Regulamenta as funções docentes e cargas horárias 3 

correspondentes nas atividades do Curso de Medicina da UEL. A 4 

Câmara de Graduação recomenda ao CEPE a aprovação da proposta 5 

encaminhada pelo Colegiado do Curso de Medicina. O Conselheiro 6 

Márcio Almeida solicitou o registro de  que na gestão anterior da 7 

PROGRAD, além de uma Comissão Especial que o Curso conseguiu 8 

há 4 anos trabalhando muito ativamente, coordenado pela profª Lúcia 9 

Vargas do Departamento de Bioquímica teve o apoio muito importante 10 

da profª Maria Inês Nobre Ota, enquanto Diretora de Apoio à Ação 11 

Pedagógica e da servidora Maria Elvira Alves Nunes, chefe da Divisão 12 

de Colegiado  de Cursos e Currículos.  5) Processo 8007/2006 – 13 

Aprovação inicial no projeto do prof. Eloi Zamberlan – Título: 14 

“Handebol – Metodologia do Ensino e Treinamento do Handebol 15 

(exercícios técnicos e técnico/tático). Relatou o processo o prof. 16 

Dalberto Luiz de Santo. Ele fez os seguintes apontamentos com base 17 

na Resolução CEPE 274/2005: a) o projeto se caracteriza como 18 

“pesquisa em ensino” pois está estruturado em um conjunto de 19 

atividades de caráter temporário que visa à melhoria do processo de 20 

ensino-aprendizagem e treinamento de uma modalidade esportiva 21 

presente, principalmente, no curso de bacharelado em Esporte; b) os 22 

objetivos fixados para este projeto  têm como característica contribuir 23 

para as práticas curriculares associadas ao ensino e ao treinamento 24 

da modalidade esportiva handebol através da atualização, 25 

aprimoramento, sistematização e organização de conteúdos e 26 

atividades pedagógicas relacionadas à modalidade; c) os planos de 27 

trabalho do proponente e dos alunos estagiários estão descritos no 28 

projeto e apresentam coerência com a capacidade e 29 

responsabilidade. Até mesmo o envolvimento dos alunos do Curso de 30 

Bacharelado em Esporte como “voluntários” para a experimentação 31 

dos exercícios propostos é um ponto favorável, pois aumenta a 32 

responsabilidade de todos não só pela qualidade da aula como pela 33 

efetividade do próprio exercício. Até setembro de 2006, possivelmente 34 

o proponente terá dificuldades para atender plenamente o projeto, 35 

pois estará no cargo de diretor do CEFE. Contudo, após esse período 36 

a carga horária disponível para o projeto será integral. Como o próprio 37 

coordenador assinala, os custos demonstrados no projeto poderão ser 38 

arcados pelo mesmo, sem prejuízo para o andamento e a qualidade 39 

do relatório final. Dessa forma, o parecer do Colegiado é pela 40 

aprovação do projeto. A Câmara de Graduação aprovou o Projeto de 41 

Pesquisa em Ensino do prof. Eloi Zamberlan, com a recomendação de 42 
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se retirar a palavra “arquivado” do resumo apresentado às fls 38 do 1 

processo. 6) Processo 30756/2005 – Aprovação inicial no Projeto 2 

do prof. Vanderlei José Sereia – Título: “O Ensino da Economia 3 

pelo Exercício Cotidiano da Busca e Sistematização das 4 

Informações Econômicas”. Relatou o processo a profª Maria 5 

Aparecida Scarpin. Ela informou que de acordo com a Resolução 6 

CEPE 274/2005, o projeto “O ensino da Economia  pelo exercício 7 

cotidiano da busca e sistematização das informações econômicas” se 8 

caracteriza como projeto de pesquisa em ensino por conter atividades 9 

de  caráter temporário e que visam  reflexão e melhoria do processo 10 

ensino-aprendizagem. Há envolvimento de docentes e discentes, bem 11 

como plano de trabalho de cada participante e carga horária 12 

compatível. Existe coerência entre procedimentos teórico-13 

metodológicos, objetivos e os resultados esperados. As referências 14 

bibliográficas são pertinentes. Recomenda a aprovação do projeto. A 15 

Câmara de Graduação aprovou  o projeto de pesquisa em ensino do 16 

prof. Vanderlei José Sereia, com as cargas horárias corrigidas 17 

conforme resumo anexado às fls 19 do processo. 7)Processo 18 

12524/2006 – Inclusão da docente Laura Carla Franchi dos Santos 19 

no projeto coordenado pela profª Adriane Maciel Gomes – “Todas 20 

as Direções”. A Câmara de Graduação aprovou a inclusão solicitada. 21 

8) Comunicado de conclusão de Projetos: a) Processo 22 

11269/2006 – “Oficina de Estudos ÍberoÁmericanos” - Sonia 23 

Regina Nogueira – O relatório foi aprovado pela Comissão Executiva 24 

do Colegiado do Curso de Letras. A Câmara de Graduação aprovou o 25 

relatório de conclusão do projeto apresentado. b) Processo 11270 – 26 

“Otimização das Estratégias de Aprendizagem nas Habilidades 27 

Orais em Espanhol no Centro de Auto-acesso”. O projeto foi 28 

aprovado pela Comissão Executiva do Colegiado do Curso de Letras. 29 

A Câmara de Graduação aprovou o relatório de conclusão do projeto 30 

apresentado. c) Processo 9216/2006 – José Hernan Fandino 31 

Marino – “Videoteca de Biologia”. O relatório foi aprovado pela 32 

Comissão Executiva do Colegiado do Curso de Ciências Biológicas. A 33 

Câmara de Graduação aprovou o relatório de conclusão do projeto 34 

apresentado. 9) Processo 9215/2006 – Aprovação inicial no 35 

Programa do Prof. José Hernan Fandino Marino - “Videoteca de 36 

Biologia”.A profª Julce May Cornelsen manifestou sua preocupação 37 

em relação aos acervos serem montados sem critérios. Temos na 38 

UEL os Cursos de Arquivologia, de História, de Biblioteconomia, o 39 

CDPH e as pessoas dizem  que vão fazer catalogação desse material 40 

e não sabem as condições de ambiente, de agentes que têm de ser 41 

tratados, etc. Acha que o correto seria somarmos esforços e não 42 
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agirmos isoladamente, pois existem estes cursos na UEL e não são 1 

consultados para orientação.  Sugere que se não tiver disponibilidade 2 

de docentes, se inclua estagiários de Biblioteconomia.  O Conselheiro 3 

Oswaldo Francisco de Almeida Júnior colocou que a primeira iniciativa 4 

deste projeto deveria haver um contato com o Labted e a Biblioteca 5 

Central para que esse acervo fosse armazenado de maneira correta. 6 

Acrescentou, ainda, que é favorável à descentralização dos acervos. 7 

Colocado em votação, o projeto foi aprovado com as seguintes 8 

sugestões: a) alteração do título do Projeto para “Midioteca de 9 

Biologia”; b) inclusão de docentes ou estagiários dos Cursos de 10 

Arquivologia e Biblioteconomia; c)  que a coordenação do projeto faça 11 

um contato inicial com a Biblioteca Central e o Labted para solicitar 12 

orientação sobre a forma de armazenamento desse acervo. 10) 13 

Processo 8450/2006 – Profª Rejane Jacqueline de Queiroz F. 14 

Taillefer – “Inclusão da docente Anaisy Sanches Teixeira no 15 

Programa “Centro de Auto-acesso: estratégias de aprendizagem 16 

em línguas estrangeiras.” Relatou o processo a Profª Simone Reis. 17 

Ela informou que a profª Rejane Taillefer requer: 1) a exclusão do 18 

prof. Mário Oer Gutierrez (área de Língua Espanhola) do referido 19 

programa, uma vez que o mesmo pediu sua exoneração da 20 

instituição; 2) conseqüentemente, a elevação da carga horária de 04 21 

para 08 (oito) horas da profª Sonia Regina Nogueira, responsável pela 22 

área de Língua Espanhola; 3) a inclusão da profª Anaisy Sanches 23 

Teixeira, como colaboradora da área de Língua Francesa, com 08 24 

horas. A Câmara de Graduação aprovou a solicitação da 25 

Coordenação do Programa. 11) Processo 9602/2006 – Prof. Ayoub 26 

Hanna Ayoub – ref. Relatório anual do Programa “Assessoria de 27 

Comunicação”.  Relatou o processo a profª Ceres Vittori Silva. Ela 28 

informou que o Programa de Formação Complementar “Assessoria de 29 

Comunicação” apresenta um relatório conciso de todas as atividades 30 

desenvolvidas em 2005. O relatório tem parecer favorável pois 31 

apresenta as quase 20 áreas de atuação do Programa e enumera as 32 

ações contidas em cada uma delas. No entanto, o relatório deixa 33 

transparecer que todas as ações incluídas no Programa estão muito 34 

além do que é apresentado. Entendo que um Programa de Formação 35 

Complementar de tão grande porte, poderia explicitar em relatos 36 

separados, cada uma das áreas atendidas. Desta forma poderiam ser 37 

incluídos: carga horária, disseminação, público alcançado por cada 38 

ação, assim como breve descrição dos projetos, pesquisas e eventos 39 

desenvolvidos (p. ex: evento work design, pesquisas na EDUEL, Casa 40 

de Cultura, projeto PARE, etc). Certamente esse conteúdo fortaleceria 41 

a divulgação do Programa em si, dando relevância a cada uma das 42 
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ações desenvolvidas e que alcançaram amplamente os objetivos 1 

propostos em um Programa de Formação Complementar de Ensino. 2 

O prof. Ayoub Hanna Ayoub, coordenador do projeto colocou que no 3 

Conselho de Centro a reação foi a mesma, mas o número de 4 

atividades descritas mostra a amplitude que se quis dar quando se 5 

criou o Programa. A idéia era de transformar em uma agência de 6 

comunicação, porque na prática o projeto promove uma integração 7 

entre os dois Cursos que fazem parte do Departamento de 8 

Comunicação, ou seja, Relações Públicas e Jornalismo. O Programa 9 

também está a disposição para atender a Universidade como um 10 

todo. O Departamento de Design, por exemplo, desenvolveu o projeto 11 

“Work Design” e o programa prestou assessoria. A profª Cristiane de 12 

Almeida Zerbetto colocou que o programa atuou de maneira muito 13 

satisfatória durante a realização do Work Design, com muita 14 

seriedade, não só pelos Coordenadores do Programa como pelos 15 

alunos que se colocaram à disposição da equipe que coordenou o 16 

evento. Colocado em votação o relatório anual foi aprovado pela 17 

Câmara de Graduação. 12) Processo 9483/2006 – Prof. Lino 18 

Tucunduva Neto – ref. Relatório anual do Programa “Atividades 19 

Práticas de Radiojornalismo Educativo e Agência de Notícias”. 20 

Relatou o processo o prof. Ayoub Hanna Ayoub. Ele informou que o 21 

relatório foi aprovado pelo Departamento de Comunicação do CECA, 22 

conforme Resolução 77/2003.  Colocado em votação o relatório foi 23 

aprovado pela Câmara de Graduação. 13) Processo 14468/2006 – 24 

Valdete de Oliveira Mrtvi -  ref. Relatório anual do Programa 25 

“Pesquisa em Administração.” Relatou o processo o prof. Carlos 26 

Roberto Ferreira. Ele informou que o relatório foi aprovado pelo 27 

Departamento de Administração do CESA, conforme Resolução 28 

77/2003. Colocado em votação, o relatório foi aprovado pela Câmara 29 

de Graduação. 14) Processo 35279/2005 – Relatório anual – profª 30 

Viviane Aparecida Bagio Furtoso – “Ensinando Português para 31 

Falantes de outras Línguas: experiência complementar na 32 

graduação.” Relatou o processo o prof. Wagner Ferreira Lima. Ele 33 

informou que o relatório foi aprovado pelo Departamento de Letras 34 

Estrangeiras Modernas, conforme Resolução 77/2003. Colocado em 35 

votação, o relatório foi aprovado pela Câmara de Graduação. 15) 36 

Processo 12320/2006 – Benedito Ferraz de Almeida Prado Neto – ref. 37 

Estudante matriculado na 1º série do Curso de Agronomia, reprovado 38 

por nota e falta em 5BAV013 – Morfosistemática Vegetal e por nota em 39 

5BIO027 – Biologia Celular A, requer cursar a 2ª série em 40 

concomitância. Relatou o processo o prof. Maurício Ursi Ventura. Ele informou 41 

que o Colegiado do Curso de Agronomia é de parecer desfavorável ao 42 
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atendimento do pedido do aluno. Após discussão, a Câmara de 1 

Graduação acatou o parecer do Colegiado e indeferiu o pedido do 2 

requerente. 16) Processo 9140/2006 – Flávia Garbelini – ref. 3 

Estudante matriculada na 3ª série do Curso de Psicologia 4 

reprovada por nota e falta na disciplina 3PSI005 – Psicologia 5 

Escolar I, requer cursar algumas disciplinas da 4ª série em 6 

concomitância. Relatou o processo o prof. Alcides José Sanches 7 

Vergara. Ele informou que a aluna apresentou problemas físicos e 8 

psicológicos e foi encaminhada, pelo Colegiado do Curso de 9 

Psicologia à PROENE. Esta informou que a aluna esteve em 10 

entrevista inicial em 9 de março e retornou em 23 de março, após 11 

análise do seu caso a equipe da PROENE avaliou que a referida 12 

estudante não apresenta atualmente necessidades educacionais 13 

especiais e que, portanto, não será acompanhada por este programa. 14 

No entanto, considerando as dificuldades vivenciadas pela estudante 15 

no ano passado, descritas nos laudos anexos e a sua solicitação atual 16 

de freqüentar outras disciplinas do curso, além da disciplina que se 17 

encontra retida, a orientamos para organizar um processo solicitando 18 

um plano especial de disciplina para o Colegiado analisar a 19 

possibilidade de atendê-la. Analisamos que a possibilidade da 20 

estudante freqüentar  mais que uma disciplina este ano lhe permitirá 21 

ter seu tempo ocupado de forma produtiva, evitando assim outras 22 

crises de depressão como ela mesma indica. A Comissão Executiva 23 

do Colegiado de Psicologia analisando a solicitação da aluna Flávia 24 

Garbelini de um plano especial de cursar disciplinas da 4ª série 25 

concomitante àquela que se encontra retida na 3ª série e após 26 

consulta à PROENE que emitiu parecer favorável, analisando ainda a 27 

compatibilidade de horários e carga horária, aprovou a solicitação. 28 

Disciplinas que a aluna deverá cursar da 4ª série: 3PAC016 29 

(Psicologia Clínica da Análise do Comportamento), 3PEP023 – 30 

(Teorias e Técnicas Psicoterápicas), 3PEP002 – (Dinâmica de Grupo), 31 

3PSI004 – (Psicologia do Trabalho II). A aluna deverá solicitar aos 32 

professores das referidas disciplinas um plano de reposição dos 33 

conteúdos já ministrados até o momento. A Câmara de Graduação 34 

analisou o pedido da aluna e decidiu que não existe possibilidade da 35 

mesma cursar as disciplinas requeridas em função de que o 1º 36 

semestre do ano letivo de 2006 se encontra em sua fase final. A 37 

Câmara entendeu que o pedido da requerente perdeu a sua 38 

finalidade, devendo o processo ser arquivado.  A Conselheira Elaine 39 

Alves colocou que tem percebido problemas graves em relação aos 40 

Colegiados que subestimam  problemas psicológicos e psiquiátricos. 41 

Acha que devemos, de um modo geral, nos atentarmos  mais  a essas 42 
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questões. Se o aluno apresenta problemas psicológicos, deve 1 

procurar ajuda, pois existe uma forma de ser legalmente amparado, 2 

podendo ter uma assistência pedagógica. 17) Processo 15656/2006 3 

– Daniel Inumaru – ref. 2º trancamento de matrícula  do estudante 4 

de Desenho Industrial. Relatou o processo a profª Cristiane Afonso 5 

de Almeida Zerbetto. Ela informou que a Comissão Executiva do 6 

Colegiado do Curso de Design Gráfico reunida em 19 de junho de 7 

2006 defere o 2º pedido de trancamento de matrícula do aluno Daniel 8 

Inumaru, ressaltando que o Projeto Pedagógico antigo será ofertado 9 

até 2007 e que a partir de 2008 teremos apenas o novo PP vigorando. 10 

Dessa forma, o aluno supracitado deverá estar ciente dessa situação.  11 

A Conselheira Maria José Sartor informou que participou de uma 12 

Comissão constituída com o objetivo de se traçar um fluxograma de 13 

tramitação dos processos da Câmara. Verificou-se a necessidade de 14 

reformulação da Resolução 144. No relatório da Comissão, além do 15 

trabalho de reformulação da Resolução, também teria que se 16 

regulamentar o trancamento de matrícula, prorrogação de prazo, 17 

enfim, os processos que passam por esta Câmara. O relatório foi 18 

entregue à antiga Pró-Reitora de Graduação, profª  Maria Inês Nobre 19 

Ota. A profª Maria Aparecida Vivan de Carvalho  colocou que este 20 

pode ser um entre os 21 processos que estavam “engavetados”. Se 21 

compremeteu em localizar a proposta e encaminhar via e-mail aos 22 

Conselheiros. Colocado em votação o pedido do aluno Daniel Inumaru 23 

foi deferido. 18) Processo 7281/2005 – Gilberto Luiz Gonçalves 24 

Fernandes – Ref. Exame Final da disciplina 3LET020 – Literatura 25 

Portuguesa I.  Estudante matriculado na 4ª série do Curso de Letras 26 

Noturno. Ingressou na UEL no ano de 2000. Requer prestar exame 27 

final da disciplina 3LET020, cursada em 2004, na qual se encontra em 28 

DP. O estudante teve oportunidade de realizar o referido exame por 3 29 

vezes 15/12/2004 (dia oficial do exame), 04/01/05 (combinado com a 30 

professora), 11/01/2005 (remarcado). Não compareceu a nenhuma 31 

das datas combinadas. O pedido foi indeferido pelo Conselho 32 

Departamental. Colocado em votação, o pedido do aluno Gilberto Luiz 33 

Gonçalves Fernandes foi indeferido pela Câmara de Graduação.  34 

Nada mais havendo a constar, a reunião foi encerrada  e eu, Deise 35 

Garbelini Bergamin, Secretária da Câmara de Graduação lavrei esta 36 

ata que assino   juntamente   com os membros da Câmara presentes 37 

à reunião. 38 

 39 

Maria Aparecida Vivan de Carvalho __________________________________ 40 

 Presidente da Câmara de Graduação 41 

 42 

 43 
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 3 
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